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laboriosa dedicata alle cure ed all'affetto della sua 
famiglia-

La triste notizia è stata appresa dai funzionari 
e dal personale del Comune con vivo dolore e nu
merose testimonianze di profondo cordoglio sono 
giunte da personalità cittadine e dai suoi dipendenti 
al Segretario generale; mentre nella seduta della 
Consulta municipale del 26 corrente, il Podestà ha 
rivolto un commosso pensiero di rimpianto e di 
partecipazione al dolore che ha colpito il funzionario, 
l’amico ed il camerata.

11 28 settembre sono state rese all* Estinto solenni 
onoranze funebri con la partecipazione di tutta la 
popolazione di Montecastello.

Alla mesta cerimonia sono intervenuti il nostro 
Podestà con numerosi dipendenti comunali, i diret
tori delle Aziende tranviaria ed elettrica, le rap
presentanze dei corpi armati e valletti municipali, 
dell'Associazione del pubblico impiego e della 
Cooperativa municipale e maestri comunali con ga
gliardetto, del Consorzio tranviario Torino-Rivoli, 
della Cooperativa fra dipendenti del Comune di 
Torino; il Podestàavv. Brezzi, tutti gli Enti locali: 
Associazione Combattenti, Fascio, Dopolavoro, So
cietà di Mutuo Soccorso, gli alunni delle ftcuole 
elementari e dell'asilo infantile, nonché numerose 
personalità della Provincia di Alexandria-

La salma è stata tumulata nel sepolcreto di famiglia.
AH’avv. Camillo Gay ed alla sua famiglia, in 

quest'ora di immenso dolore, inviamo le nostre più 
sentite condoglianze.

La morte del dott. Augusto Telluccini

Il 24 settembre si è spento dopo breve malattia 
il dott. Augusto Telluccini, Sovraintendente per 
l’arte medioevale e moderna per Torino e per 
Genova.

Colto e studioso, si era dedicato con profonda 
passione allo studio del l’arte con speciale riguardo 
al seicento e settecento piemontese.

Forbito scrittore aveva pubblicato numerosi vo
lumi, fra i quali: '  L'arte dell'architetto Juvara in 
Piemonte '  La Palazzina di caccia di Stupinigi1 
ed una monografia su 1 Palazzo Madama al cui 
ripristino nella vetusta antichità e grandiosità dedicò, 
con altri valorosi artisti, la sua opera di conoscitore 
e di appassionato cultore di nobili ideali d’arte.

A i suoi funerali che riuscirono assai imponenti, 
parteciparono numerose personalità cittadine, fra le 
quali anche il nostro Podestà ed il Rettore Magni
fico della R. Università.
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La riunione mensile della Consulta municipsle

La sera del 26 settembre ha avuto luogo la con
sueta seduta mensile della Consulta, alla quale par
teciparono quasi tutti i consultori. Il Podestà, dopo 
aver inviato un commosso ed affettuoso saluto (cui 
si sono associati tutti i presenti) al Segretario ge
nerale del Comune, dott- Gay, che ha teste perduto 
il suo amato padre, ha aperto la discussione sulle 
diverse materie inscritte all'ordine del giorno.

La Consulta ha espresso su tutte voto favorevole, 
in modo particolare essa si è fermata sul provve
dimento di assestamanto del bilancio del corrente 
anno. In esso sono disposte alcune riduzioni di 
spese per effetto dell'abolizione della cinta daziaria 
e cancellazione di spese per opere che non potreb
bero ormai essere eseguite nel 1930: per un totale 
di lire 10-742.000 complessive. Con tali riduzioni 
e con aumenti accertati nelle entrate già impostate 
nel bilancio in corso, è consei....~ « aumento di spese 
per un totale di lire 25.542.000, destinate ad au* 
mentare o rafforzare altri articoli che riguardano 
opere da eseguirsi o spese indispensabili da effet
tuare durante l'anno, fra cui l'intensificazione dei 
lavori per l'impianto delt'Orco, l'apertura di nuove 
classi scolastiche, sussidi per le Scuole officine se- 
r-Jv il completamento di lavori di adattamento degli 
Uffici giudiziari, l'acquisto di pozzetti Augias per 
il nettamento stradale, gli esproprii per aperture di 
nuove vie, la formazione di un capolinea tranviario 
in via Nicola Fabrizi, restauri ai Musei civici, con
corso per la costruzione di una piscina nella Casa 
dei Balilla.

In complesso il provvedimento ha portato al bi
lancio ordinario un maggiore avanzo di lire 5.200.000 
ed ha consentito di migliorare la situazione patri
moniale del Comune per un importo superiore a 
lire 1-900000-

Alcuni consultori, prima dello scioglimento della 
seduta, hanno fatto varie raccomandazioni in ma
teria viabile, edilizia e di polizia.

La “ Giornate dell’uva,, ed il concorso delle 
canzonette piemontesi

La celebrazione della 1 giornata dell'uva 1 svol
tasi per volere del Capo del Governo in tutta 
Italia, ha avuto nella nostra città un esito assai 
lusinghiero.

Magnificamente organizzata dalla 1 Famija Tu- 
rineisa \  dal Dopolavoro provinciale e dalla Fe
derazione degli agricoltori, la celebrazione ha avuto
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